
１１月理事会議事録 

日時： ２０２０年１１月８日（水）午後７時～９時まで 

場所： 神戸市立総合福祉センター４階 ５会議室 

出席： ２０クラブ（全２５クラブ） 

 

【報告事項】 

●他府県移動時は状況を確認して慎重にお願いします。（西山協会長） 

●海底清掃（ダイバー：１３名、陸上手伝い：１３名、警戒船１隻）の報告（日釣振 岩崎役員） 

・鳴尾浜（１０月２２日）：３６０kgの海底ゴミを回収。 

・平磯公園（１１月４日）：３４０kgの海底ゴミを回収。 

●しおかぜと HP融合のアンケート中間報告（岡野事務局長） 

２０クラブ（全２７０名／２５クラブ）の有効回答数２０９名の内しおかぜ廃刊について賛成は７３％。

最終報告は１２月の理事会の予定です。 

 

【審議事項】 

●協会初釣り大会（１月１６日）について（和田宮サーフ 筒井会長）   

受付は１２月の理事会、表彰式は２月の理事会の予定です。ラッキー賞は参加人数や賞品の寄贈数で検討

します。 

 

【その他】 

●連盟関連（西山協会長） 

・１２月の常任理事会が中止の為、連盟提案の審議事項は来年に持ち越しとなります。 

・「投げ釣り」２９４号はクラブ会長宅へ発送中です。 

・大物申請は例年通り１２月１０日が締切となります。 

・２１年度の連盟行事案は、兵庫協会として「意義なし」で承認されました。 

・1月末の連盟総会が中止の場合、書面議決となる可能性があります。 

 

【各部連絡】 

●総会資料の各部活動報告は、事務局長へ１２月２２日までにお願いします。（岡野事務局長） 

●２１年度の森林ボランティアは、３月１３日に開催予定です。（宮本環境部長） 

●しおかぜについて 

・廃刊は簡単であるがスポンサー契約や HP移行の課題などしっかり検討して欲しい。（渡辺相談役） 

・協会 HPを専門業者に委託すると 100万円以上／年の見積もりであった。HPはアクセス数を増やしスポ

ンサーを獲得しやすい運用を検討中である。作業負荷の軽いブログ（釣行記）とのリンクも考えている。

（主島副協会長） 

・アンケート結果を見るとしおかぜへの期待も大きい。内容をしっかり分析し課題と解決策を整理して欲

しい。（薬師寺会長） 

・運用が軌道に乗るまでしおかぜと HPの２本立てで進めてはどうか。（相内会長、岩崎副協会長） 

・HPは管理者が現在 1人の為リスク（個人 PCでデータ管理）がある。費用的に専門業者には頼めないの

で、協会メンバー複数人で運用する体勢が必要。しおかぜは会員数が減少すると今までの様な広告料は期

待できない。選択と集中が必要。（松原しおかぜ編集長） 

●兵庫納竿大会（１２月１３日）について（岡野事務局長） 

１１１名のエントリーあり。大会当日は審査前に体温測定を実施します。３７．５℃以上の方は直接検寸

不可（代理者可）です。（許田 SC次長） 

●１２月の理事会は１６日（水）午後７時～９時の予定です。 

以上 


